
6 • 2020
57

Административная ответственность и порядок ее применения

О проблемных аспектах реализации
мер обеспечения производства по делам 

об административных правонарушениях
Мешков Павел Витальевич,
адвокат, член Адвокатской палаты Воронежской области
394018, г. Воронеж, ул. Кирова, д. 22, 3 этаж
Е-mail: pavel.meshkov.78@bk.ru.

Обозначаются некоторые проблемные аспекты понимания, содержания и основные элементы системы механизма 
реализации мер обеспечения производства по делам об административных правонарушениях, охватываются вопросы 
установления взаимосвязи элементов системы, определение которых непосредственно связано с обеспечением прав 
и свобод человека и гражданина в правоприменительной практике и нормотворчестве в рамках реализации обеспечи-
тельных мер в производстве по делам об административных правонарушениях. 
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In this article, the author identifies the main elements of the system of the mechanism for the implementation of measures to 
ensure the production of cases of administrative offenses, covers the problem of establishing the relationship of the elements of 
the system, the definition of which is capable of influencing the observance of the rights and freedoms of man and citizen in law 
enforcement and rule-making measures in the proceedings on administrative offenses.
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